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      Annotation

    
        
          Целью исследования является исследование возможности успешного внедрения производственного опыта компании «ЕВРАЗ» на производстве завода «Охта». Исследование выполнялось на базе завода пружин и металлоконструкций «Охта» Предмет исследования: использование опыта успешной производственной деятельности компании «ЕВРАЗ». Методы исследования: Применялись общенаучные методы исследования: иерархический кластерный анализ, анализ k-среднее, факторный анализ и оценка инвестиционной привлекательности проекта. Основные результаты исследования:  -	исследованы и проанализированы деятельности международной компании ЕВРАЗ и российского завода «Охта»; -	проведен сравнительный анализ бизнес-процессов предприятия «Охта» и выявлены пути повышения эффективности данных подразделений; -	обоснована экономическая эффективность внедрения системы ЛВС на производстве завода «Охта». Область применения результатов ВКР применение результатов работы в деятельности компании-объекта и возможности масштабирования решения на предприятиях схожих промышленных отраслей. Научной новизной исследования является проведение бенчмаркингового анализа бизнес-процессов для выявления отделов предприятия, совершенствование которых принесет наибольшую эффективность заводу.
        

        
          The aim of the graduate qualification work is to study the possibility of successful implementation of the production experience of the company "EVRAZ" in the production of the plant "Okhta". The work has been carried out on the materials of the Okhta plant of springs and metal. Research methods used: general scientific research methods were used: hierarchical cluster analysis, k-mean analysis, factor analysis and evaluation of the investment attractiveness of the project. The main results of the graduate qualification work:  -	investigated and analyzed the activities of the international company EVRAZ and the Russian plant " Okhta»; -	a comparative analysis of the business processes of the Okhta enterprise was carried out and ways to improve the efficiency of these divisions were identified; -	the economic efficiency of the implementation of the LAN system in the production of the Okhta plant is justified. The areas of the graduate qualification work results application – the application of the results of the work in the activity of the object company and the possibility of scaling the solution at enterprises of similar industrial sectors.  Conclusions of graduate qualification work. Tasks have been solved, aim has been achieved, the areas of the results application have been determined.
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